

# 広報せとうち12 令和4年 月号

★ 絆で創る、魅力あふれる豊かな町づくり | みんなで早寝、早起き、ラジオ体操、朝ごはん！



## まちの人口と世帯 住民基本台帳 令和4年10月末

人口 | 合計  
8,444人 (前月比: -3)

人口 | 男  
4,167人 (前月比: -3)

人口 | 女  
4,277人 (前月比: ±0)

世帯数 | 合計  
5,170世帯 (前月比: -2)



## もくじ —information—

- 02 | pick up news 「旅色・瀬戸内町特集号発行！」  
「第17回子ども島口・伝統芸能大会」  
「令和4年度第44回瀬戸内町文化祭」
- 06 | 12月のお知らせ「年末年始のごみ収集」ほか
- 22 | まちのできごと
- 26 | 古高だより
- 27 | 戸籍の窓
- 27 | 12月休日当番医のお知らせ

# 旅色

TABI IRO

12月5日(月)  
瀬戸内町特集号が  
発行されます!



「日本のどこかであの女優が旅をしている」をコンセプトに、大人の女性に上質な旅を提案する旅行電子雑誌「旅色」。2007年に株式会社ブランジスタメディアが創刊、以来電子版のみの無料旅行雑誌として発行を続け、読者数は月間504万人を超えます。映画やドラマで活躍する有名女優が案内役となり、感性を生かして日本全

国の旅を案内しています。

この度、女優が町を旅しながら、観光・特産品などの魅力を紹介する電子雑誌・動画を作成し、丸ごと1冊指定の地域を特集する特別号で、本町が特集されました。「瀬戸内町ま

ちの魅力PR事業」の一環で、世界自然遺産登録を機に、まちの魅力をPRし、全国的な知名度を上げ、域内経済発展を目的としています。

各所で行われました。

完成後は町ホームページや観光関連サイトへの掲載、さらに、電子雑誌を紙の冊子として2万部作成し、東京有楽町の鹿児島県アンテナショップ「かごしま遊楽館」や役場などで配布を予定しています。見かけた際はぜひ、お手にとつてご覧いただき、お知り合いにもご紹介ください。



## 福地 桃子さんのインタビューから

瀬戸内町にきたのは今回が初めてです。海はもちろんすごく青くてきれいだなと思ったのですが、空がすごく広くて、フェリーに乗って向かっている時に風を感じて、感動して体がじんわりする、ということがこの旅でたくさんありました。すごく外に出たくな



る町だなと思って出てみると、町のみなさんの温かさにふれることができて、あったかい町だなと思いました。1日ではまわりきれないほどの魅力がたくさんある町だなという印象もあります。途中で、ふくらかんという蒸しパンをいただきました。黒糖が入っているものはなかなか食べたことがなかったので、こゝでしか食べられないものだなと思います。みなさんにもぜひ体験してみてください。

# 第17回子ども島口・伝統芸能大会

11月12日(土)に、町教育

委員会(きゅら島交流館)

主催、瀬戸内ライオンズ

クラブの協賛にて行われ

ました。本大会は、「各シ

マに根ざす文化を幅広く

継承し、子どもたちに故

郷に対する自信と誇りを

持つてほしい」という目

的のもと、開催されてい

ます。町内の各学校から、

島口部門に3団体、伝統

芸能部門に5団体、島唄・

三味線部門に4団体の計

12団体が出場しました。

各団体は、学校の郷土

学習の時間などを利用し

て地域の方々からの指導

を受けたり、先輩から受

け継いだりして練習を重

ねた演目を披露しました。

## ■受賞団体

島口部門(教育長賞)

与路小中学校

伝統芸能部門(文化協会長賞)

油井小中学校子ども会

島唄・三味線部門

(ライオンズクラブ会長賞)

古仁屋小・中学校



わらべ  
童子八月踊り研究会  
八月踊り



篠川小中学校子ども会  
島唄・三味線



阿木名小学校3・4年生  
島唄・三味線



伊子茂小中学校  
島口劇「ネズミのよめ入り」



油井小中学校子ども会  
油井の豊年踊り



嘉鉄小学校子ども会  
びんでん太鼓



池地小中学校  
島唄・三味線



西阿室小学校  
立神太鼓



古仁屋小・中学校  
島唄・三味線



与路小中学校  
島口劇「アカショウビンの恩返し」



薩川校区子ども会  
踊り「島人ぬ宝」



諸鈍小中学校子ども会  
創作劇「くるぎたころりん」

# 令和4年度第44回瀬戸内町文化祭



舞台発表午前の部

11月5日(土)から11月6日(日)にかけて、きゅら島交流館とすこやか福祉センターにて作品展示、11月6日(日)にはきゅら島交流館にて舞台発表が行われ、お茶席も設けられました。

町文化祭の開催は令和元年度以来3年ぶりで、多くの方が開催を待ち望んでいたことと思います。

作品展示には、12の団体・個人および町内各学校の児童・生徒が出品しました。絵画、書道、陶芸や生花などの多彩な作品を、訪れた方々はじっくりと鑑賞していました。

舞台発表には全23の団体・個人、延べ約170人が参加し、日頃の練習の成果を発表しました。日本舞踊や島唄、合奏など、次々に披露されるプログラムに、訪れた方々はたくさん拍手を送っていました。



舞台発表午後の部



作品展示・お茶席

